

## **Cajamar incumple en Baleares lo prometido y comprometido** **Es muy grave que digan a los contratados temporales que no van a continuar**

Nos parece tremendamente grave que Cajamar, dando la espalda claramente a las promesas efectuadas y a los compromisos adquiridos, comunique de forma oficial a todos los contratos temporales que, a la finalización de los mismos, no se va a proceder a su renovación. Esto ocurre ya en enero de 2011, primer mes en el que Baleares está en su órbita.



Cuando se negoció la compra de Caixa Rural de Balears se dijo que, en relación a los contratos temporales, **“Cajamar continuaría con la política que hasta ese momento llevaba a cabo la Caixa Rural de Balears”**. Y la política era que la práctica totalidad se quedaban indefinidos.

Esto se incumple de manera flagrante con esta decisión de que **“ninguno se queda”**, y traslada a la sociedad de Baleares y a la propia plantilla el nefasto mensaje de que sobra personal. Esto no se puede consentir.

Desde la sección sindical de Comfia-CCOO exigimos que se garanticen la totalidad de los puestos de trabajo de los contratos temporales en las Islas, de acuerdo con los compromisos adquiridos anteriormente por Cajamar. Lo contrario sería ir contra la palabra dada.

Cajamar, 26 de enero de 2011.